

El presidente de Cantabria inauguró las nuevas instalaciones de la fábrica de galletas

# El Grupo SOS invertirá en la factoría Cuétara de Reinosa diez millones de euros

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla, acompañado del presidente de Grupo SOS, Jesús Salazar Bello, inauguró ayer las nuevas instalaciones de la fábrica de galletas Cuétara en Reinosa, en cuya ampliación este grupo ha invertido más de 1,5 mi-

llones de euros en los últimos dos años. Esta inversión se verá incrementada en los próximos años en otros 10 millones de euros, 7 para nuevas instalaciones y los otros tres en capital de trabajo. Además, la empresa prevé crear a corto plazo 120 nuevos puestos de trabajo.

Según explicaron sus responsables, la inversión ya realizada en la planta de Reinosa se ha destinado fundamentalmente a la adquisición de nueva maquinaria para modernizar e incrementar la capacidad productiva de la fábrica, que en la actualidad supera los 28.000 kilos al día. Entre 2004 y 2007, la compañía ha adquirido, entre otros, máquinas de enfriamiento, una bañadora de chocolate, un túnel de frío y dos depósitos para el almacenamiento de chocolate. En el último año, la inversión se ha centrado en ampliar la capacidad envasadora de la fábrica, para lo cual se ha incorporado una máquina envasadora con capacidad para gestionar 100 bolsas por minuto. Este esfuerzo inversor ha permitido poner en marcha dos nuevas líneas de fabricación de galletas. En total, en la planta de Reinosa se elaboran 20 referencias de seis tipos de galletas diferentes. La empresa tiene previsto seguir invirtiendo en la "constante mejora" de procesos y en la ampliación de la fábrica de Reinosa, de ahí que el plan industrial de la compañía para los próximos años contemple la construcción de un nuevo almacén de unos 2.500 metros cuadrados, la introducción de una nueva línea de fabricación de galletas con capacidad para producir 6.700 kilos por turno y el lanzamiento de nuevas galletas y nuevos formatos.

Esto permitiría generar a corto plazo "al menos 120 nuevos puestos de trabajo", que se sumarian a los 160 empleos directos que existen en la fábrica en la actualidad.



Las autoridades visitando la fábrica de galletas.

QUEIMADELOS

La fábrica de galletas de Reinosa fue la primera que abrió la familia Cuétara en España en 1950. En el año 2000 Cuétara fue adquirida por el grupo SOS Arana Alimentación, pasando a denominarse SOS Cuétara S.A. Cuétara es la primera marca de galletas en España y Portugal, y líder en México con la marca Tosta Rica.

Grupo SOS es la segunda compañía española de alimentación, líder en los sectores de aceite, arroz y galletas, y con una facturación que en 2006 superó los 1.459 millones de euros, destacó la empresa.

Tras una visita a las dependencias, en la que estuvo acompañado por el consejero de Indus-

tria, Miguel Angel Pesquera, Revilla agradeció a los hermanos Jesús y Jaime Salazar, propietarios de la factoría, su apuesta por Reinosa para constituirse en un grupo competitivo y aseguró que cuentan "con todo el apoyo" del Gobierno para afrontar una inversión tan importante.

Asimismo, elogió la decisión del grupo de SOS de mantener su presencia en Cantabria, pese a que "lo más lógico, desde el punto de vista de la rentabilidad, hubiera sido ubicar sus instalaciones en zonas de máximo consumo, como Madrid o Andalucía". Sin embargo, los vínculos personales y empresariales de los propietarios con Cantabria les han animado a permanecer

en la capital campuriana. El presidente valoró la ampliación de la fábrica como una "acertada decisión" y expresó su satisfacción por la apuesta que conlleva por una zona de Cantabria dotada con "un capital humano de primera división" y llamada a convertirse en "un auténtico nudo de comunicaciones", gracias a las futuras autovías de la M-67 y Dos Mares y el Tren de Alta Velocidad.

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, subrayó la labor de una fábrica "emblemática" que tanto ha contribuido a hacer historia en Reinosa y a la que el Ayuntamiento siempre estará dispuesto a apoyar de "manera incondicional".